



Esta tarde en la sede del Organismo, en Zaragoza

## El presidente de la Confederación y el consejero de Medio Ambiente de Navarra se reúnen para coordinar propuestas para reducir las afecciones por las avenidas

**06 mar. 2013-** Xavier de Pedro, presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, y el consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local del Gobierno Foral de Navarra, Javier Esparza, se han reunido esta tarde en la sede del Organismo de Cuenca, en Zaragoza, con el objetivo de analizar las medidas propuestas para paliar los efectos de las avenidas en el tramo medio navarro del río Ebro.

De Pedro ha explicado que en el momento que el río Ebro mantenga caudales más bajos se actuará, en especial en las limpiezas necesarias como consecuencia de la sobre elevación del cauce constatada durante las últimas avenidas en determinadas zonas del tramo medio del Ebro. También ha indicado que se va a estudiar cada caso; que se dialogará con las partes afectadas (Gobierno Foral, Ayuntamientos y Comunidades de Regantes) y que las actuaciones del Organismo de Cuenca estarán condicionadas a la implantación de áreas de inundabilidad temporal controlada, allí donde sea posible.

El presidente del Organismo ha destacado, por último, que estas medidas se coordinarán con todas las Comunidades Autónomas del tramo medio del Ebro.